

Elvis aus Radfeld lässt die 60er-Jahre wieder aufleben

Radfeld – Seit er neun Jahre alt war, hat Markus Sojer ein Idol: Elvis Presley, den unvergesslichen King of Rock'n'Roll. Durch Zufall wurde aus Sojers Begeisterung für den großen Sänger sein zweiter Beruf. „Vor Jahren habe ich privat eine Elvis-Imitation versucht und alle meine Freunde waren be-

geistert“, erzählt Sojer. Seit sieben Jahren ist Marc Pelvis, wie er sich mit Künstlernamen nennt, bei öffentlichen Auftritten zu sehen und zu hören. Gemeinsam mit einer Profi-Band und Sängerinnen begeistert er dabei die Zuschauer.

Während es weltweit an die 30.000 Elvis-Imitatoren gibt, ist der 40-Jährige in Öster-

reich einer von wenigen. Zu sehen war er die vergangenen Jahre bei vielen Auftritten. Wie zum Beispiel in St. Johann vor 1500 Zuhörern. Sojer bietet laut offiziellem österreichischen Elvis-Fanclub mit seiner „Las Vegas Show“ die perfekte Imitation. Weitere Infos im Internet unter www.pelvis.de.vu. (TT)



Markus Sojer begeistert als Imitator von Elvis Presley die Zuhörer.

Foto: Pacher